

Sommerfest der Senioren-Union

Am Donnerstag, 16. August 2012, trafen sich die Mitglieder der Senioren-Union Darmstadt-Dieburg um 11.00 Uhr zum Sommerfest Westkreis (Pfungstadt, Weiterstadt und Erzhausen) und einige Vorstandsmitglieder aus Groß-Zimmern im Bürgerhaus in Erzhausen.

Der Vorsitzende der Senioren-Union, Ortsvereinigung Erzhausen, Herr Karl-Wilhelm Köhres, konnte 70 Personen im gut gefüllten Kolleg des Bürgerhauses begrüßen und auch einige persönliche Worte an die Versammelten richten.

Auch der Vorsitzende der Senioren-Union Darmstadt-Dieburg, Herr Albert Henrich, begrüßte die Mitglieder, bedankte sich für ihr Kommen und teilte Verschiedenes zu Veranstaltungen der Senioren-Union Darmstadt-Dieburg mit.

Nachdem sich alle Anwesenden mit Essen und Trinken gestärkt hatten, erwartete die Versammlung noch eine Ansprache von Frau Patricia Lips, MdB. Frau Lips sprach in sehr lockerer und verständlicher Weise über Landes- und Bundespolitik und besonders über die Themen, die beide Gremien in der nächsten Zeit beschäftigen

werden. Frau Lips hatte sehr interessierte Zuhörer, wirken sich doch die Entscheidungen, die auf Landes- und Bundesebene getroffen werden, auch auf Kommunen und damit auf alle Bürger aus. Die Ansprache wurde mit starkem Applaus angenommen.

Ein wichtiger Punkt der Veranstaltung war die Ehrung langjähriger Mitglieder durch den Vorsitzenden der Senioren-Union Darmstadt-Dieburg, Herrn Albert Henrich. Es wurden Mitglieder für 10, 15 und 20jährige Mitgliedschaft geehrt. Auch Frau Patricia Lips gratulierte allen geehrten Mitgliedern.

Das Sommerfest war wieder eine gute Gelegenheit, Mitglieder aus anderen Ortsvereinigungen kennenzulernen und Gespräche zu führen.

Der Vorsitzende der Senioren-Union Erzhausen, Herr Karl-Wilhelm Köhres, bedankte sich zum Abschluß bei Frau Patricia Lips und Herrn Albert Henrich und bei allen Anwesenden für ihr Kommen und gab noch einen kurzen Überblick über die von der Senioren-Union für den Rest des Jahres geplanten Veranstaltungen.



Das Bild zeigt von links nach rechts: Albert Henrich, Patricia Lips, Götz Hommola, Wilma Kosak, Ursula Veith, Anita Bender, Else Meinhardt, Hans Kreilach, Alfons Vetter, Günter Klein, Karl Wilhelm Köhres.